

## 囲碁部

現部長 齊藤 舜  
前部長 清水 風太  
顧問 大村・平泉先生

我々囲碁部は文化系の部活としては始動したばかりで2年前に産声をあげたばかりですが現在男子4名(二年生3人+一年生1名)、女子1名(一年生)の5人で〇〇準備室で活動しています。普段の活動は、決闘、詰碁、プロの対局を自分達なりに検討しています。また自主活動として、家でインターネットを使い外国の方と打ったり、碁会所で棋力が同じ人と打ち力をつけています。近年では「ヒカルの碁」で広く知られ、競技人口も増し地区大会でもハイレベルな戦いが行われています。特に去年全道1位は全国優勝を収めているため、全国の中でも入賞が困難と言われています。

将棋部が同室にあるため、互いに刺激しあい大会の成績で争ったりしながら、切磋琢磨(つぶし合いを)しています。隣の文芸部、マンガ研究部とも交流があり、隣の女子が手作りお菓子を差し入れてくれるのもエネルギー源となっていて、毎日晴れやかな心で活動することができています。一年中風鈴が待っていてくれるのも趣があります。ついでに顧問のお腹のふくらみ具合も「あはれ」です。

今後の目標として個人はもちろん、団体での全国優勝をめざしてがんばっていきたいと思います。

